



Colbún lanza nuevo programa para emprendedores en Diego de Almagro

Con el objetivo de fortalecer el ecosistema local de emprendimiento, la empresa Colbún, a través de su Planta Fotovoltaica Diego de Almagro Sur, la Municipalidad de Diego de Almagro y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA) lanzaron el programa "Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún", iniciativa que contempla el desarrollo de un curso de capacitación con 20 cupos disponibles y 10 millones de pesos en fondos semilla de apoyo.

El programa está dirigido a emprendedores locales, mayores de 18 años, que residan en la comuna, y que cuenten con un negocio en marcha, ya sea formal o no formalizado.

"Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún" considera un programa formativo de 40 horas, impartido por especialistas de CORPROA, contemplando diversos contenidos como innovación, modelo de negocios, marketing, contabilidad y postulación a fondos, combinando sesiones presenciales, asesorías individuales y acompañamiento técnico.

Además, los participantes seleccionados que cumplan con los requisitos de asistencia podrán postular a uno de los 10 fondos semilla de un millón de pesos, capital de inversión que busca apoyar a los emprendimientos locales.

La emprendedora Cecilia Apala Rojas comentó que

“estoy muy agradecida por darnos una oportunidad como microempresa-

rios y por la invitación, porque faltan oportunidades como ésta para que uno pueda avanzar hacia más adelante”.

Gonzalo Palacios, jefe de Comunidades Centrales Zona Centro-Norte de Colbún, destacó la importancia de la colaboración público-privada, señalando que

“fortalecer el emprendimiento como motor de desarrollo nos parece que es una buena herramienta para contribuir a las economías locales. Se trata de detectar e impulsar emprendimientos sostenibles, innovadores y con identidad local que aporten a Diego de Almagro”.

El alcalde (s) de Diego de Almagro, Daniel Cereceda, comentó que

“este programa va a permitir tener emprendedores más empoderados. Celebro esta alianza estratégica entre el mundo privado y el mundo municipal para desarrollar esta actividad, y ojalá sea el inicio de muchas otras”.

La seremi de Energía, Yenny Valenzuela, manifestó que

“esta acción es sumamente importante, pues va a entregar un beneficio a 20 emprendedores de la comuna. Estas iniciativas permiten potenciar el desarrollo local, la autonomía y generan empleabilidad en la comuna”.

Desde CORPROA, su gerente general, Andrés Rubilar, comentó que

“estamos muy contentos de lanzar junto a Colbún esta edición del programa 'Energía para Emprendedores'. Nos motiva acompañar a las y los emprendedores del territorio con formación de calidad

y herramientas prácticas para fortalecer sus negocios. Es clave que sigamos articulando esfuerzos desde los territorios para generar impactos reales en las comunidades”.

Las postulaciones estarán abiertas entre el 28 de julio y el 24 de agosto de 2025. Para orientar a las personas interesadas, se realizarán tres jornadas informativas: el miércoles 31 de julio, a las 10:30 horas, en la Estación Cultural Pueblo Hundido

(Juan Martínez 1103); jueves 7 de agosto, a las 10:30 horas, en la misma estación cultural; y un taller virtual el jueves 14 de agosto, a las 10:30 horas (vía online).

Las bases y formulario de postulación pueden revisarse a través de la página web <https://www.corproa.cl/energiaparaemprendedores2025/>

